

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXVI - Nº 2
Marzo - Abril de 2024

ASC Comunicaciones Internacionales - Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

 www.adoratrici-asc.org  redazioneasc@adoratrici-asc.org  Adoratrici del Sangue di Cristo/Adorers of the Blood of Christ

En camino con Santa María De Mattias

Es conmovedor ver cómo día tras día el bien continúa concretándose a través del trabajo generoso e incansable de las ASC. María De Mattias seguramente estaría orgullosa de nosotras, más aún, lo está. Estoy segura que no se pierde nada de lo que sus hijas piensan, dicen, hacen y sobre todo viven. Me doy cuenta que un boletín no puede expresar y contener la vitalidad y la operatividad de las ASC, pero puede dar, por así decir, una prueba. Antes de ser un medio de comunicación, es un espacio de compartir. Compartir nos hace bien, amplía los horizontes, supera las distancias, pone en movimiento la fantasía, enciende la curiosidad, inspira, anima y abre de par en par los corazones. Compartamos entonces nuestras vidas usadas cotidianamente

en las periferias, en las escuelas y en las universidades, en las oficinas, en los asilos de ancianas, en los servicios sociales, en las parroquias, en los centros de espiritualidad; pero, sobre todo, compartamos nuestras vidas así como son, sin tantas pretensiones, sin si y sin pero, porque están animadas por el ambicioso deseo de 'agradar a Jesús'. Comparto una frase de Tagore que cada mañana me 'espera' cuando entro en la oficina: *con mi trabajo diré quién está escondido detrás de mi vida.*

El 4 de febrero hemos recordado y celebrado a nuestra Fundadora en todos los rincones del mundo donde está presente aunque sea una sola ASC. Hemos agradecido por su vida y renovado con ella nuestro Sí personalmente y como comunidad global. Continuemos caminando juntas compartiendo la vida y la misión seguras que *detrás de nuestras vidas está escondido Dios.*

Hna. Barbara Perali, ASC

Editorial



Sumario

Editorial

♦ En camino con Santa María De Mattias

Del Mundo ASC

♦ Fiesta del nacimiento de Santa María De Mattias

♦ Seminario sobre la trata de seres humanos

♦ La ciudadanía es un don

♦ Cumpleaños de Santa María De Mattias

♦ Cumpleaños de la maravillosa Santa en Varsovia

1	♦ Segunda Conferencia del Catholic Cro Women	7
	Espacio JPIC/VIVAT	
2	♦ Una fuerte llamada	8
3	♦ Iniciativas para combatir la pobreza	9
	En la Congregación	
4	♦ Calendario Administración General	10
5	♦ Cumpleaños: Celebramos la Vida	10
6	♦ Volvieron a la Casa del Padre	10

Fiesta del nacimiento de Santa María De Mattias

4 de febrero de 2024

Agradecemos a Dios por el don de la vida de S. María De Mattias, agradecemos especialmente a Dios por el don de la llamada de s. María De Mattias en la Iglesia y en la Congregación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo como fundadora de esta santa congregación.

La conmemoración de este día fue precedida por una oración especial de tres días que ayudó a nuestra comunidad a prepararse espiritualmente a esta celebración especial. Estamos muy agradecidas a la Administración general que preparó con mucho amor esta oración especial que nos acompañó e introdujo a una reflexión profunda que toca la realidad de la vida de las Adoratrices de la Sangre de Cristo.

Todos los días del triduo tenía un tema específico al que se unieron frases de las cartas de nuestra fundadora S. María De Mattias, salmos y textos de nuestra Constitución.

El tema del primer día fue la **GRATITUD**. A través de las palabras de la fundadora, el salmo 137, nuestra Constitución y las letanías hemos reflexionado y rezado sobre la gratitud. Nuestra comunidad de la casa regional de Tanzania fue tocada por la calma y el silencio que reinaban alrededor nuestro, signos de la paz y el silencio presentes en los corazones de cada una. Fuimos listas y veloces en compartir una con la otra lo que nos tocó y que llevábamos en el corazón. Expresamos nuestra gratitud por el don de S. María De Mattias a nuestra Congregación y a la Iglesia, reconociendo también el valor de cada una de nosotras en la comunidad y la preciosidad del camino vocacional.

El segundo día hemos reflexionado sobre el tema del **PERDÓN**. Hemos experimentado a través de un largo silencio la dificultad real de vivir el perdón, pero que nos dio fuerza para compartir esos sentimientos de dolor que estaban en nosotras para verlos después transformados en felicidad y paz. Las palabras de S. María De Mattias, del Sirácides y en especial de nuestra Constitución nos han inspirado y guiado en la reflexión. Encontramos la fuerza de recomenzar y dejar el dolor. Al terminar la oración estábamos llenas de alegrías y paz, agradecidas a Dios porque concede a nuestra humanidad el tiempo para olvidar y perdonar.

El tercer día fuimos guiadas por el tema de la **ORACIÓN**. Después de haber escuchado y reflexionado sobre las palabras de la Fundadora, el evangelio de Juan y el Código de Vida, hemos advertido en nuestros corazones la libertad. Estamos llamadas a rezar y tenemos la responsabilidad de hacerlo por todas las personas, especialmente por quienes encontramos y servimos.

El lugar donde se realizó el triduo

Las letanías de Santa María De Mattias nos tocaron en lo profundo. El carisma y la espiritualidad de nuestra Congregación abrazan nuestra misión dondequiera que nos encontremos. Para nosotras, las letanías son una oración cotidiana y nos recuerda a qué estamos llamadas en esta sagrada congregación fundada por s. María De Mattias.

Terminamos nuestra oración especial de tres días el 3 de febrero a las 19:30 con todos los miembros de la comunidad llenas de alegría y listas para celebrar el nacimiento de s. María De Mattias.



La jornada del 4 fue llena de alegría. Seguimos la liturgia del domingo pero con la intención de celebrar en modo especial nuestra fiesta que fue todavía más gozosa por el ingreso al postulante de cuatro aspirantes: Laura Valence, Laura Daniel, Maura Daniel y Martha Jackson. El evento se dio en la iglesia de la casa regional durante la oración de vísperas. Agradecemos a Dios por el don de las nuevas postulantes.

Agradecemos a estas hermanas por su disponibilidad a continuar respondiendo a la voz de Dios y por la voluntad de comenzar un nuevo camino. Gracias a la comunidad Waabudoo por haberlas acogido y prometido continuar acompañándolas a través de la oración, como también guiarlas en vivir según nuestras líneas guía y el estilo de las Adoratrices de la Sangre de Cristo.



A la acogida de las nuevas postulantes y las vísperas siguió la celebración como fue organizada con la participación de nuestros vecinos, los Misioneros de la Preciosísima Sangre. Fue una jornada muy feliz en la que todos construyeron la comunidad mostrando el propio talento. Es claro que todos se sienten en casa en la nueva familia fundada por s. María De Mattias. Al recordar el nacimiento de María De Mattias pedimos a Dios que nos conceda la gracia de vivir bien nuestra vocación. En modo especial, nosotras que seguimos sus huellas podemos renovar su misión de amor a Dios y a nuestro amado prójimo con el objetivo de alcanzar la santidad.

¡BENDITA SEA LA SANGRE DE CRISTO!

*Hna. Suzana Damiani Maingu, ASC
Consejera regional*

África
Región **Tanzania**

Seminario sobre la trata de seres humanos

Miyuji - Casa de formación Juan Merlini – 27/01/2024

En el seminario organizado por TICAS – (ASOCIACIÓN CATÓLICA DE LAS HERMANAS DE TANZANIA) participaron alrededor de 80 estudiantes de varias religiones de la universidad UDOM y del Colegio de Planificación.

Durante el seminario, las siguientes personas colaboraron y ofrecieron conferencias:

Hna. Jacline Mongela – Congregación de las Hermanas de Loreto- relatora

Gervas Senga (estudiante) chuo cha madini - relatora

Najma Mohamed (estudiante) Chuo kikuu cha UDOM – relatora

Hna. Anita Kimbwene – Congregación de Carlos Borromeo - colaboradora

Hna. Salome Augustina – Congregación de Santa Gemma - colaboradora

Hna. Caritas Aloyce Kilawe, Congregación Adoratrices de la Sangre de Cristo - colaboradora

Hna. Maria Mathias Mrema, Congregación Adoratrices de la Sangre de Cristo - colaboradora

La trata de seres humanos y su organización comprende varios sistemas de esclavitud actuales y es una de los mayores desafíos que la comunidad internacional tiene que enfrentar hoy en el mundo. Los jóvenes, y especialmente las mujeres, las chicas y los niños más pequeños son los principales objetivos de estos sistemas de esclavitud.

Esta situación impulsa a los jóvenes provenientes de varias regiones de Tanzania a encontrarse con las partes interesadas para compartir métodos, competencias e instrumentos para combatir el terrible fenómeno de la trata de seres humanos remarcando el hecho que no se trata de una guerra de pocos sino que se refiere a todos.



Eso impulsa a los jóvenes provenientes de varias regiones de Tanzania a encontrarse con las partes interesadas para compartir métodos y hasta armas para combatir este desastre de tráfico ilegal de seres humanos insistiendo en el hecho que esta no es una guerra de algunas personas sino de todos.

Se consideraron dos puntos importantes:

- Poner fin a la trata de seres humanos.
- Permanecer unidos en la lucha contra la trata de seres humanos.

El componente que está la base de la trata de seres humanos es:

- Una actividad cuyo objetivo es la explotación y el engaño utilizado como método.

Por lo tanto, todos somos invitados en los lugares donde nos encontremos a ser embajadores para combatir esta epidemia.

Recordemos: también se considera actividad de trata de seres humanos el hacer trabajar a una persona pagándole con un salario bajo.

Hna. Caritas Aloyce Kilawe, ASC
Consejera regional

Américas
Región USA

La ciudadanía es un don

En un frío, ventoso y nevado 19 de enero de 2024, desafié la intemperie para ir a Eagleton Federal Building, en el centro, para encontrarme con mi estudiante iraquí, su marido, los tres hijos y su "mamá americana" para asistir al juramento para la ciudadanía de Dunya. El aula, con 39 nuevos ciudadanos provenientes de 28 países, estaba repleta de algunas de las personas más intrépidas de nuestro país, personas que dejaron su tierra natal, sus culturas y sus familias para buscar seguridad y una vida mejor.

A menudo, cuando Dunya y yo estudiábamos el texto que explicaba la geografía, la historia y el sistema gubernamental de los Estados Unidos, experimenté sentimientos encontrados. Los nobles ideales de nuestro país parecían a menudo ofuscados por el racismo, polarización y desacuerdo. Dunya me aseguró que como refugiados ahora están seguros y libres en una tierra imperfecta. Su marido Amjed reflexionó sobre los ocho años transcurridos en este país recordando cuando llegaron con dos valijas y muchas esperanzas. Ahora tienen una pequeña casa. Amjed tiene un buen trabajo y trata de obtener el diploma de ingeniería para poder trabajar como ingeniero en este país. Dunya y Amjed, refugiados y ahora ciudadanos americanos, desean cosas normales: seguridad, libertad, un alojamiento decente, un buen trabajo y una instrucción de calidad para sus tres hijos nacidos en América.

Hago voluntariado como tutora en IHELP (Immigrant Home English Learning Program), que focaliza en el idioma, los textos, los objetivos y sus progresos. En realidad se trata también de mucho más, porque las relaciones y el amor crecen y maduran en el tiempo y en el curso de las lecciones. Después de la ceremonia, la League of Women Voters los registró para que puedan ejercitar el nuevo derecho al voto. Mirarlos llenar los módulos fue conmovedor casi cuanto ver a Dunya levantar la mano y recitar el juramento para la ciudadanía. Fui humilde, privilegiada y enormemente enriquecida como su maestra y por el hecho de poderlos llamar amigos.

الله خير

En árabe significa "Dios es bueno". (¡Y no, nunca aprenderé árabe!).



Hna. Regina Siegfried, ASC

Cumpleaños de Santa María De Mattias

El 26 de enero, en nuestra capilla de la comunidad ASC de Częstochowa, comenzó con la novena la celebración del cumpleaños de María De Mattias, rezada en comunidad.

Los últimos tres días de la novena se rezaron con el texto del triduo de Santa María De Mattias enviado por la Administración general. Esta fue nuestra expresión de comunión con todas las ASC en el mundo.

El sábado 3 de febrero rezamos las oraciones de la mañana de la solemnidad de santa María De Mattias y la misa fue celebrada por P. Mariusz CPPS, que vestía una casulla con la imagen de la Fundadora. La intención de la misa fue ofrecida a Dios por el don de la santidad para todas las ASC y el don de las vocaciones para la Congregación.

Algunos días antes de la solemnidad, los párrocos de las parroquias San Andrés Bobola y San Hermano Alberto recibieron una panfleto preparado por nosotras que invitaba a los parroquianos, amigos, conocidos y no –niños, jóvenes y adultos a ir a la capilla de nuestra casa el 4 de febrero a las 15:00 para rezar juntos y para compartir un “dulce refresco”.

El domingo 4 de febrero, alrededor de las 15:00, la gente comenzó a llegar a nuestra casa. Más de 55 personas en total, niños, adolescentes y adultos. Dos parroquias juntas. Los miembros Asociados de la Preciosísima Sangre y los amigos de las hermanas junto con santa María De Mattias -todos delante del Rostro de Jesús presente en el santísimo sacramento- ofrecieron sus oraciones a Dios. A los que rezaban se unieron los Misioneros de la Preciosísima Sangre: P. Daniel, provincial, P. Boguslaw, guardián del santuario, y fray Jerzy.

El clima del encuentro era alegre, acogedor y lleno de amistad. La más anciana participante tenía 92 años y la más joven 8 años.

Las hermanas prepararon un lindo refresco y algunas señoras llevaron sus productos horneados.

También en esta jornada hubo otro toque de santa María De Mattias. En la parroquia San Hermano Alberto, los miembros Asociados de la Preciosísima Sangre distribuyeron después de cada misa los dulces y los pensamientos de santa María De Mattias preparados por Hna. Krystyna Kusak ASC. Delante del altar estaba la imagen de María De Mattias y en el altar había dos reliquias. Durante la misa de la mañana (antes de la bendición) Hna. Krystyna compartió una reflexión sobre santa María De Mattias.

En el período de la novena, Hna. Krystyna junto con los miembros Asociados de la Preciosísima Sangre celebraron el cumpleaños de María De Mattias en varias parroquias: parroquia de Santa Faustina en Częstochowa, parroquia de Popowo.

También el 4 de febrero recibimos un hermoso regalo de santa María De Mattias porque poco antes de las 15:00 hs Hna. Ania Kaczmarek llegó a la comunidad directamente de Roma.

Hna. Gabriela Janikula, ASC



Cumpleaños de la maravillosa Santa en Varsovia

El 4 de febrero hemos festejado el cumpleaños de María De Mattias junto con los parroquianos en la iglesia de santa María Magdalena en Varsovia. Hemos agradecido a Dios por el regalo de nuestra maravillosa Fundadora en un año muy especial para nosotras, debido a que este año es el 190° aniversario de la fundación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo (4 de marzo) y el 40° aniversario de la presencia y ministerio de nosotras ASC, Región de Polonia, en la parroquia Santa María Magdalena en Varsovia (septiembre). El párroco celebró la Eucaristía en la que rezaba por la Congregación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo y por las nuevas vocaciones. Durante la homilía, Hna. Bernardetta Pajdzik ASC dirigió una palabra a los parroquianos compartiendo el carisma, la espiritualidad y la figura de la santa Fundadora. "María De Mattias, como cada fundadora de una congregación religiosa, vivió los misterios de la vida de Jesús, su evangelio en plenitud, pero desde un aspecto específico. Este detalle característico que atrae la atención de la Fundadora es un don especial del Espíritu Santo dado a ella y que le permite iniciar una nueva comunidad religiosa en la Iglesia y es llamado carisma de la congregación. Nosotras ASC tenemos una identidad pascual marcada por la Sangre del Cordero de Dios. Tenemos que amar con amor incondicionado y, si es necesario, dar la vida por el prójimo". Dijo Hna. Bernardette.

"La Preciosísima Sangre de Jesucristo me da una gran fuerza para ayudar a mi querido prójimo con todos los medios posibles, para que los pobres pecadores se conviertan con todo el corazón al Señor Dios".

(María De Mattias)

Sigamos a María De Mattias sin detenernos, tomando del tesoro rico de su vida para aprender de su confianza en Dios, del amor ilimitado, de la vida de reconciliación, de la guía del "querido prójimo" a Dios, de la preocupación por la paz interior y exterior. Yendo a ella estamos convencidas de ver a Cristo que ella tanto amó.

Hna. Aldona Kala, ASC



Segunda Conferencia del Catholic Cro Women



El 24 de febrero de 2024, en la Universidad Católica Croata (HKS) en Zagreb, se realizó la segunda Conferencia del CATHOLIC CRO WOMEN (CCW). Este evento, organizado por la Asociación Emprendedores con confianza, reunió a más de 5000 mujeres en forma presencial y muchas otras participantes online, de Croacia y del exterior. El fin principal de esta iniciativa fue reunir y apoyar a las mujeres creyentes que ya están comprometidas o desean comprometerse en las actividades empresariales y económicas, basadas en valores cristianos católicos, promover relaciones moralmente correctas, contribuir al desarrollo de la sociedad a través de actividades finalizadas al bien común.

Con el deseo de mostrar apoyo, pero también con la intención de aprender a crear nuevos conocimientos, participaron en el encuentro CCW dos ASC, Hna. Sunčica Kunić y Hna. Marija Bilanović. La Conferencia fue abierta con la santa misa en la basílica de S. Antonio de Padua, cerca de la sede de la universidad. Siguió con los trabajos en las salas de la universidad con las intervenciones de cinco excelentes relatores/as que presentaron varios temas: P. Damir Stojic (La mujer- la obra maestra de Dios), P. Mihovil Kurkut (¿Cómo reconocer la voz de Dios en la empresa?), Eva Vukina (Mi itinerario del talento del negocio), Nada Rukavina (¿Cómo ser madre y emprendedora?) y Mrijan Topcic (¿Cómo vivir el cristianismo y ser emprendedora?).

Las presentaciones de los temas elegidos fueron sobre todo los testimonios personales de los éxitos y objetivos alcanzados con la ayuda de Dios y la oración. Cada relator/a ofreció ayuda y apoyo espiritual y profesional a los participantes de esta Conferencia CCW. Después de la pausa del almuerzo, se organizaron talleres empresariales donde se les dio la oportunidad a las participantes de adquirir nuevos conocimientos y competencias en el campo de la empresa (Imposición de estrategias empresariales, Ventas, Economía de Francisco, Business y Biblia, Comunicación en la crisis, Finanzas con Dios).

Además de todo lo ya dicho, fue una ocasión para estar juntas, tejer relaciones y conocimientos para promover juntas el compromiso humanitario. Este evento espiritual y económico nos demostró una vez más que con el Señor todo es posible y

que cada "éxito en la vida y en el mundo del negocio" tiene en las espaldas un camino espinoso. Por esto, cada proyecto ASC nuestro (apostolado), común y personal, por cuanto difícil pueda ser, no tiene que parecer "sin fines de lucro", aunque a veces nosotras mismas lo llamamos así.

Hna. Marija Bilanović, ASC

Una llamada fuerte...

Se trata de una llamada para todas nosotras a despertar, a una nueva conciencia, a la escucha, a la comprensión, al perdón, al amor, a la aceptación, a arrodillarse en la tierra para responder a las necesidades de los últimos en la sociedad y para una integración ecológica. Nuestro mundo sufriente nos impulsa a hablar y actuar con integridad y claridad de intentos. Es una llamada a proteger nuestra casa común para el bienestar de todos. En la Declaración de las Directrices de la AG XXII afirmamos que tenemos la "(...) profunda convicción que cada uno tiene el valor inconmensurable de la Sangre de Cristo. Sentimos fuerte el compromiso a asumir un actuar que sea respetuosa de la creación y de las poblaciones que sufren mayormente las consecuencias de un estilo de vida que depreda los recursos de la tierra". Es una llamada fuerte dirigida a todas nosotras.

El 29 de enero de 2024, todas las personas de contacto ASC JPIC/VIVAT se reunieron online para tratar sobre el tema "Una llamada fuerte" y para crear una red ASC y comprender cómo responder a la invitación de las Directrices AG '23. Los principales objetivos de nuestra reunión fueron:

- Compartir las informaciones sobre las actividades de JPIC/VIVAT en la Congregación.
- Compartir ideas, desafíos e itinerarios para la promoción de JPIC.
- Continuar construyendo las redes ASC en las actividades de JPIC/VIVAT.

En la reunión estuvieron presentes 19 Adoratrices. Participaron también Hna. María Hughes, superiora general, y Hna. Wieslawa Przybylo, consejera general, quienes nos animaron con sus reflexiones y su presencia. Hna. Patrizia Pasquini, consejera general, y P. Peter Vu SVD, nos ayudaron con la traducción. Hna. Cecilija Milkovic guió la oración de apertura.

Hna. María Hughes dio la bienvenida y agradeció a todas nosotras por haber respondido a esta llamada fuerte que se nos dirigió. Agregó que somos sembradoras de esperanza en un mundo en el que la dignidad de la persona y el cuidado de la vida son muy vulnerables. Apreció y agradeció por nuestro compromiso en el cuidado de la preciosidad de la vida deseando abundantes bendiciones por el buen logro del encuentro. Era entusiasta en dar la bienvenida a todas las personas y en introducir los objetivos de nuestra reunión. A través de la presentación del informe, se dio una visión de conjunto de las actividades de ASC JPIC/VIVAT. Todas nos asombramos por las hermosísimas historias de las Adoratrices que se dedican a responder al grito de la tierra y de la sangre. También hubo tiempo para las participantes para compartir sus reflexiones y puntos de vista.

Nos animamos mutuamente sintiendo la responsabilidad de construir una fuerte relación entre los ministerios ASC JPIC/VIVAT y a apoyarnos las unas a las otras para integrar la espiritualidad de la Sangre de Cristo en la misión de JPIC. Invocamos al Espíritu Santo para ser abiertas a responder a la llamada fuerte en cada una de nuestras realidades. Hna. Katty Collana, de Perú, agradeció a todas y Hna. Fatima Euriza Mario Gomez, de Guinea Bissau, guió la oración final. Me doy cuenta de la importancia de una red ASC para responder a la llamada fuerte. Papa Francisco afirma que "en el mundo actual los sentimientos de pertenencia a una misma humanidad se debilitan, mientras el sueño de construir juntos la justicia y la paz parece una utopía de otros tiempos" (Fratelli Tutti, 30). Como promotoras de la vida, la justicia y la paz, nos invitamos unas a las otras a aprovechar todas las oportunidades a nuestra disposición para renovar el compromiso a amar y cuidar nuestra Casa común los así también a los miembros más débiles de nuestra familia. Tomándonos de la mano respondamos a esta llamada fuerte...



Hna. Rani Padayattil, ASC

Iniciativas para combatir la pobreza

Uno de los programas de la Región de Zagabria para alcanzar los objetivos de la encíclica "Laudato si" es la lucha contra la pobreza. Tal objetivo está dirigido a las familias menos pudientes y con numerosa prole. Además del apoyo material y económico, para ellos es importante también el apoyo moral, para que puedan contar con la comunidad en sus dificultades. En las actividades para las familias está incluida la comunidad ampliada y sus niños, introduciéndolos así en el proceso de conversión ecológica que Papa Francisco desea: «Los problemas sociales deben ser resueltos por las redes de la comunidad social, y no por la mera suma de buenas acciones» (Laudato Sí, N° 219).

Este aliento del papa guió a algunas Adoratrices a sensibilizar a los padres y a sus hijos por los más necesitados. El período navideño es el clima propicio para involucrar a las familias y a los niños que están dispuestos a la generosidad. En diciembre de 2023 se organizaron dos iniciativas en las dos escuelas primarias donde trabajan las Adoratrices, Hna. Sunčica y Hna. Marija. Padres, alumnos y docentes recolectaron una notable cantidad de alimentos y artículos de higiene para las familias pobres. Los niños, las estudiantes de la Casa del estudiante "María De Mattias" y las hermanas participaron en la preparación y distribución de 30 paquetes. El encuentro personal con las familias fue un momento significativo y dejó una marca de comunión y apoyo, como así también de educación a la solidaridad y al amor cristiano.

La segunda iniciativa fue "Los niños por los niños". Los niños de la misma lista de familias pobres y con más hijos expresaron, con una cartita, los regalos que deseaban recibir para Navidad. Pidieron con simplicidad y sinceridad: juguetes, material escolar, abrigos, zapatos de tenis, mochilas para la escuela y mochilas con ruedas y muchos otros regalos muy útiles. Los deseos fueron escuchados por los padres de los niños de las dos escuelas primarias mencionadas. Todos los niños recibieron lo que deseaban y los regalos fueron confeccionados con cuidado e ingenio y acompañados por una simpática carta de los niños con los saludos y augurios para Navidad y Año Nuevo. Con esta iniciativa se escucharon 55 deseos. Feedback con foto, video, cálidas palabras de agradecimiento por parte de los padres e hijos de las familias pudientes testimonian que dar enriquece tanto a quien da como a quien recibe. Ambas iniciativas fueron preparadas y realizadas con mucha atención y amor. Todos los participantes constituían un equipo excelente, que era "más que un conjunto de personas. Es un proceso de dar y recibir" (Barbara Glacel). Esta forma de cooperación hace que el mundo sea mejor, da luz y amor, une a las personas y las hace felices. La fe y la esperanza en la bondad y en la solidaridad son los motores y por esto necesitan ser apoyados.

Hna. Cecilija Milković, ASC



Calendario Administración General



13-20 de abril de 2024: Asamblea de la Delegación de Schaan (15-16 de abril) – participan Hna. Wiesława, Hna. Patrizia, Hna. Danijela y Hna. Barbara

21-29 abril 2024: Hna. Wiesława, Hna. Monica y Hna. Florida están en Tanzania.

23-29 abril 2024: Hna. Patrizia dirige los ejercicios espirituales para las postulantes en Acuto.

Cumpleaños: Celebramos la Vida

Marzo

30° cumpleaños		
Hna. Agnes Andrea Ngaiza	30/03/1994	Tanzania
40° cumpleaños		
Hna. Maria Immakulata Liborius Kilawe	04/03/1984	Tanzania
60° cumpleaños		
Hna. Basilisa Julius Sasa	12/03/1964	Tanzania
70° cumpleaños		
Hna. Ivana Paialunga	01/03/1954	Italia
80° cumpleaños		
Hna. Terezinha de Jesus Moreira	03/03/1944	Brasil

Abril

30° cumpleaños		
Hna. Maya Orappankuzhimattathil	08/04/1994	India
Hna. Magdalena George Bilinje	07/04/1994	Tanzania
40° cumpleaños		
Hna. Lilian Stuart Kasembe	05/04/1984	Tanzania
50° cumpleaños		
Hna. Ana Jerusa de Castro Feitosa	12/04/1974	Brasil
70° cumpleaños		
Hna. Patricia Owens	26/04/1954	USA
80° cumpleaños		
Hna. Miriam Rau	06/04/1944	USA
90° cumpleaños		
Hna. Immacolata De Jeso	04/04/1934	Italia



Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Bimestral de información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXVI, N°2, Marzo – Abril de 2024

Comisión de redacción

Barbara Perali, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Matija Pavić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán

Volvieron a la Casa del Padre

28/02/2023	Hna. Philomena Bahr	USA
07/03/2023	Hna. Speranza Marzano	Italia